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　　辉瑞在中国的投资是持续的，甚至是加速往前的。我们希望寻找更多的创新点。

为健康产业生态培养专业人才

4月 17 日，辉瑞市场营销学院在上海正式启动，辉瑞中国区

总裁 Jean-Christophe Pointeau 在启动仪式当天接受了《新民

周刊》采访。

《新民周刊》：不久前您参加了上海“全球投资促进大会”，

对中国经济的未来以及中国的营商环境，您是如何看待的？辉

瑞有没有加大在沪投资的计划？

Jean-Christophe Pointeau：辉瑞中国的法人实体是落户

于上海的，我们在上海张江园区有超过 1800 名员工，他们致力

于研发以及上市更多的创新产品，包括肿瘤、疫苗、炎症、抗

感染以及罕见病领域等等。辉瑞在上海在静安区的办公室也有

好几百员工。

上海是一个非常有活力的城市，对于医药行业来讲，上海

辉瑞中国区总裁 Jean-Christophe Pointeau。
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